

## LEICHTATHLETIK

### Rekordlauf löst globales Medien-Echo aus



**Kim Collins**

FOTO: PR

Kim Collins sorgte bei der Bottroper NRW-Gala für das Highlight. Der Sprinter aus St. Kitts und Nevis legte über die 100 Meter eine Zeit von 9,93 Sekunden

hin und knackte damit nicht nur den Stadionrekord, sondern sorgte auf der ganzen Welt für Aufsehen: Nie zuvor ist es einem 40-jährigen gelungen, die Zehn-Sekunden-Schallmauer zu durchbrechen. So machte die Meldung am vergangenen Sonntag schnell die Runde. Unter anderem berichteten renommierte Zeitungen wie die L'Equipe (Frankreich) oder die AS (Spanien) vom Lauf. Dazu wurde Collins von oberster Stelle geehrt: Timothy Harris, Ministerpräsident des Karibikstaats, lobte ihn in seiner monatlichen Pressekonferenz am 30. Mai in höchsten Tönen und sprach davon, dass Collins die Welt beeindruckte und den gesamten Staat stolz mache. »g